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第52回 七左町七丁目第二自治会 定期総会議事録 

 

●議事録署名人 

・ 

 

 

・ 

 

□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□ 

●日   時 令和3年4月4日(日曜日) 午前9時30分〜 

●会   場 七左町七丁目第二自治会館 大会議室  

●出 席 者 15名 

●司   会 副自治会長 兼坂 宜久   

●開会の言葉   副自治会長 兼坂 宜久 

●名誉会長の挨拶 自治会名誉会長 松苗 眞吉  

●会長の挨拶 自治会長  山口 隆志 

今年度の自治会総会も昨年度に続き、新型コロナウイルス感染防止の観点から、書

面決議のかたちを取らせていただきました。現役員は切り替えの年でしたが、こちら

も感染防止のため選考委員を立てられず、主だった事業もできなかったこともあり、

続投の運びとなりました。次年度も皆で力を合わせて頑張ってまいりましょう。 

□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□◆□□ 

●議長選出  司会 

 ・兼坂副自治会長が司会と兼ねて議事の進行にあたった。 

 

 

●総会成立の確認 

 ・287世帯の自治会員世帯数に対し、出席者と書面提出者が96件、委任状が133件提出され

た。 

  過半数にあたる計229世帯分を確認し、約80％の同意を得、規約により総会が成立した

ことを報告した。 
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議事 

 １号議案 令和2年度自治会 事業報告 …総会資料2〜8ページのとおり 

 ２号議案 令和2年度自治会館運営委員会 報告 …総会資料15ページのとおり 

 ３号議案 令和2年度自治会 会計決算報告 …総会資料9〜14ページのとおり 

 ４号議案 令和2年度自治会館 会計決算報告 …総会資料16ページのとおり 

 ５号議案 令和2年度自治会・会計監査報告 …総会資料9ページのとおり 

 ６号議案 令和2年度自治会館 会計監査報告 …総会資料16ページのとおり 

 ７号議案 令和3年度自治会 事業計画 …総会資料17ページのとおり 

 ８号議案 令和3年度自治会運営委員会 事業計画 …総会資料19ページのとおり 

 ９号議案 令和3年度自治会 会計予算 …総会資料18ページのとおり 

 １０号議案 令和3年度自治会館 会計予算 …総会資料21ページのとおり 

 １１号議案 規約改定について …総会資料23ページのとおり 

１２号議案班長・顧問を除く全役員の選出（規約第9条第1項の規定とコロナ禍の特例処置に

ついて） 

  ●上記1号〜12号議案について、議長より一括審議が提案され、参加者全員による賛成  

が認められた。 

続いて、書面提出による会員の意思を確認し、賛成９４票、無回答２票、反対０票が投

じられ、委任状と合わせて２２７票の賛成を得ていることを確認した。 

よって1号〜12号議案について、賛成多数で可決した。 

 １３号議案 班長の選出（規約第9条第3項の規定により選出） 

  …総会資料22ページのとおり 

１４号議案  自治会館運営委員会の紹介と承認    …総会資料20ページのとおり 

 １５号議案 退任役員への謝辞と令和3年度責務に対する決意表明 

  …別途「第５２回七左町七丁目定期総会を終えて 会長挨拶」に掲載 

 １６号議案 フリートーク（コロナ禍での自治会活動） 

●山口自治会長：コロナ禍で震災があった場合、自治会館を一次避難所としま

す。令和３年度は、いざという時のため勉強する機会を設けたい。 

●松苗名誉会長より、今の発電機はもう使えないのかとの質問に対し、兼坂副会

長から、２機は部品が調達できないため廃棄となるが、今度新たに購入する２

機は、時代に即したインバーター付の通信機器が充電できるタイプを購入する

との回答があった。松苗名誉会長から、新しい機械も動かさないとだめになる

ので、２～３か月に１度は５～１０分動かすことが大切だとの話をいただい

た。 
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●吉田会館運営委員長より、発電機を管理する人は、機械などに詳しい人間でな

ければだめなのではという質問に対し、山口自治会長より、大戸環境・衛生部

長はとても詳しいので、発電機の管理をしてもらうと回答があった。 

●松苗名誉会長より、出羽地区自治会連合会で、「大水が出た際、車椅子など歩

行での避難が困難な方を、出羽地区センターまで輸送するために使うゴムボー

トを購入したので、対象者がいる場合は利用して欲しい」というお話があっ

た。 

●山口自治会長より、チューリップフェスタにおいて、七左町七丁目が出羽地区

自治会連合会会長賞をいただいたとの報告があった。松苗名誉会長から、「水

引というデザインのコンセプトが大変評価された」との説明があった。 

●浅古防犯・防災部長より、「新型コロナのワクチン接種の通知が、徐々に来は

じめている。予約はスマートフォンか電話でできるので、ぜひ受けてほし

い。」また、「空き家が増えているので、防犯・防災の観点からも、他の部会

や民生委員などとも連携をとって、相談窓口などを検討しようと考えてい

る。」との話があった。 

＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝＝ 

議長降壇 

閉会の言葉 … 副会長 兼坂 宣久 

 

 皆様のお話も出尽くしたようですので、これにて第５２回定期総会を閉会いたします。 

まだしばらくはコロナウイルスの影響が続くかと思いますが、しっかりと感染対策をしなが

ら、今年度の自治会活動をがんばってまいりましょう。 


